

Plantearán inserción de Cuba en proyecto francés de niños solidarios

Image not found or type unknown



Educación Francia y Cuba

París, 2 feb (RHC) Una delegación cubana del sector educativo abordará la próxima semana en esta capital detalles de la participación de la isla en un proyecto que promueve la solidaridad desde la niñez, señaló hoy el Socorro Popular Francés.

Olga Álvarez, responsable de iniciativas internacionales de la organización no gubernamental, precisó a Prensa Latina, que del 5 al 11 de febrero la directora del Palacio Central de Pioneros “Ernesto Che Guevara”, Nuris Concepción, y la especialista del Ministerio de Educación Yainelis Sánchez viajarán a

París.

Desde hace tres décadas, el Socorro Popular Francés desarrolla el movimiento de Pueblos Amigos del Mundo, al cual damos mucha importancia por su objetivo de introducir en los niños de diversas partes del país y del planeta sentimientos de solidaridad, en aras de que realicen acciones concretas a su nivel, comentó.

Los participantes acuden a encuentros en los que mediante actividades culturales, deportivas y pedagógicas aprenden sobre la paz y la convivencia, y reciben la motivación para que a su regreso a sus comunidades las practiquen.

De acuerdo con Álvarez, la entidad francesa, el Palacio de Pioneros de La Habana y el Ministerio de Educación de Cuba trazaron un proyecto para mejorar las condiciones y la capacidad de esa instalación, de manera que pueda acoger a visitantes extranjeros enmarcados en la iniciativa Pueblos Amigos del Mundo.

Se trata de aportar financiación desde el Socorro Popular para las labores constructivas y la compra de equipos, de cara a la meta de organizar en la nación antillana, en julio de este año, el primer Pueblo Amigo del Mundo (Village Copain du Monde), abundó.

Según la responsable de proyectos internacionales, estarán en la capital cubana en julio niños y adolescentes de entre ocho y 15 años procedentes de Francia, El Salvador y países del Caribe, además de los locales.

La isla, y en este caso el Palacio de Pioneros “Ernesto Che Guevara”, tiene experiencia en el trabajo con niños y puede aportar contenido pedagógico, por lo que será un intercambio de criterios provechoso con Nuris y Yainelis, subrayó.

Álvarez adelantó que las visitantes sostendrán varias reuniones en esta capital y en la ciudad de Orleans, las cuales permitirán crear condiciones para el éxito del hermoso proyecto de sembrar solidaridad desde edades tempranas.

Asimismo, destacó los vínculos del Socorro Popular Francés con Cuba, que comenzaron en 1963, cuando el huracán Flora azotó el oriente de esa nación, y se consolidaron de manera sistemática a partir de los años 90, relaciones siempre centradas en las prioridades identificadas a nivel local. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312438-plantearan-insercion-de-cuba-en-proyecto-frances-de-ninos-solidarios>



Radio Habana Cuba